

【栃木支部令和 3 年度定期総会開催される】

令和 3 年 10 月 4 日（月）令和 3 年度定期総会が、シルバー大学校南校体育館で開催されました。

当日は菊地教務部長より来賓のご挨拶をいただいた後、下記の案件について審議して承認され、無事定期総会は終了しました。

1. 令和 2 年度事業報告、及び収支決算、監査報告について
2. 令和 3 年度事業計画（案）、収支予算（案）について
3. 令和 3 年度役員改選（案）について



令和 3 年度 新役員名簿

役職名	氏名	期別	役職名	氏名	期別
支部長	出井 康夫	36 期	総務	葛西ヒロ子	38 期
副支部長	高田 茂	36 期	総務	高久 博	39 期
副支部長	丹澤 則子	36 期	会計	松本 能	39 期
副支部長	柏崎 敏彦	37 期	会計	福田 守男	40 期
副支部長	鶴見 善朗	37 期	監査	立川 清	39 期
副支部長	伊東 咲子	37 期	監査	熊地 貴美江	40 期
総務	高久 三男	38 期	相談役	高田 和軌	35 期
総務	早乙女 光夫	38 期			

今年度 40 期生 17 名が新会員になりました。

2021 年 10 月 26 日現在の会員数は 183 名です。

支部長の新任あいさつ

栃木支部長 出井 康夫



令和 3 年度栃木支部総会において、支部長の承認を頂きました 36 期（10 班）の出井康夫です。中国武漢市？から発症した新型コロナウイルス感染拡大防止対策により普段の生活が制限され、不便を感じる日々となっており、生きがい推進員としての活躍にも支障が出ているかと思えます。

今年度 40 期生 17 名を迎え、支部会員は、183 名となりました。素晴らしい仲間へ感謝し、出来ることから役に立つ必要とされるよう心掛けて挑戦したいと思います。

各行事については、役員、班長、実行委員と協議策定し、新型コロナウイルス感染拡大防止を優先し、安全第一で進め、数多くの会員が参加できるよう努めてまいります。

栃木支部の目標として、「会員相互の交流親睦と地域に貢献できる活動」です。その為には、健康第一でなければ遂行できません。まずは、新型コロナウイルス、インフルエンザに感染しないよう、うがい、手洗い、マスク着用を徹底していきましょう。

今後の支部活動に皆様のご協力とご支援をお願い致します。

奉仕部

部長 鶴見 芳司

今年度の奉仕部部長に任命されました 38 期の鶴見芳司です。今年も永野川緑地公園の清掃活動を、コロナ感染症の対策をしつつ、皆さまのご協力を頂きながら実施していきますので、宜しくお願い致します。

清 掃 活 動

- ☆ 活動日 ⇒ 偶数月の第一水曜日
(10/6・12/1・2/2・4/6・6/1・8/3)
6月・10月はクリーン大作戦です。
- ☆ 活動場所 ⇒ 永野川緑地公園
- ☆ 活動時間 ⇒ 午前9時～10時 (雨天中止)
- ☆ 作業内容 ⇒ ゴミ拾い (手袋・火ばさみ)
- ※ 9月に栃木市花火大会が実施された場合、翌日に清掃活動があります。

新年度初回の清掃活動

前部長 鶴見 善朗

10月6日の永野川緑地公園の清掃活動を報告します。



「暑さ寒さも彼岸まで」と昔からのことわざがありますが、時々夏を思わせる様な暑い日もあり、体調管理に気を遣うそんな秋を迎えています。

今日は新年度(令和3年度)になって、初めての清掃活動の日となりました。天気予報では過ごしやすい一日になりそうです。そんな中、総勢 25名の支部会員の皆さまに参加いただきました。4回目の長い緊急事態宣言から解放され、でも、全員がマスクを着用し蜜を回避しながら、清々しい秋空の下、元気に約40分の清掃活動をしました。

次回は12月1日(水)です。

運動部

部長 渡辺 利夫

今年度の運動部長に任命されました37期の渡辺利夫です。

今年度の運動部は、令和4年4月上旬にハイキングを、5月中旬にグラウンドゴルフを計画しております。詳細につきましては、別途ご案内いたします。皆様と楽しいひと時が過ごせるような内容にしたいと思っております。運動部一同、多くの皆様のご参加をお待ちしております。皆様のご支援、ご協力をよろしくお願い致します。

文化部

部長 前原 桂治

2021年度の文化部部長に任命されました37期生(12班)の前原桂治です。昨年度は新型コロナウイルス感染症防止のため、すべての行事等が中止になりましたが、今年度は、春は歴史探訪の集い、秋には懇親研修の旅を計画しております。文化部一同、会員皆様の多数の参加をお待ちしております。皆様のご協力とご支援をよろしくお願い致します。

わが街・わが班

《 1 班 》

班 長 柏崎 敏彦

我が1班は本年度から、40期生が2名加わって万町4名・日ノ出町3名計7名の構成になりました。1班は室町・倭町といった大通りの両側も含まれるのですが、なんでたった7人なのかと考えてしまいます。



万町には、交番に隣接した蔵の街広場があります。ここの清掃活動を令和元年5月より行っておりましたが、今年4月からは隣接する自治会に引き継いでいます、こちらのみなさんは広場内に工具箱を設置して、庭木の剪定などレベルの高い活動をされており、ここを通る度に清々しい気持ちになります。皆さんにも、一度ご覧になっていただきたい。

《 14 班 》

班 長 野原 誠

我が地域の自慢は、『皆川城址』で、栃木の基を築いた皆川氏の居城跡です。標高147mの山城で、その山の形から「ほら貝城」とも呼ばれています。



城好きで知られている落語家の春風亭昇太さんも訪れています。堅堀や井戸跡なども見られ、本丸には櫓があり、そこからの眺望は必見です。春は桜、秋には『行灯』を灯す幻想的な『城址祭り』が開催されます。城址公園として綺麗に整備されていますので、散歩がてら一度訪れてみて下さい。班の数名が、『皆川地区街づくり協議会』に参加して、城跡の整備やイベントの開催など、地域の活性化に取り組んでいます。班は10名の構成で、城址公園の美化活動を続けています。

編集部

部長 三木 勇

今年度の編集部部長に任命されました38期三木勇です。第40号の発行にあたり、ご協力ありがとうございました。これから1年間、よろしくお願い致します。